

*RWE Aktiengesellschaft
(die "Emittentin")*

EUR 700.000.000 Nachrangige Schuldverschreibungen begeben am 14. April 2015
(XS1219498141)

EUR 550.000.000 Nachrangige Schuldverschreibungen begeben am 14. April 2015
(XS1219499032)

USD 500.000.000 Nachrangige Schuldverschreibungen begeben am 23. Juli 2015
(XS1254119750)

(gemeinsam die "Nachrangigen Schuldverschreibungen")

**Partieller Verzicht auf das Kündigungsrecht gemäß § 5(2) der Anleihebedingungen der
Nachrangigen Schuldverschreibungen**

Am 27. Oktober 2015 hat Standard & Poor's eine Mitteilung veröffentlicht, wonach der Eigenkapitalanteil für die Nachrangigen Schuldverschreibungen von "intermediate" auf "minimal" herabgestuft wurde, da § 5(2) der Anleihebedingungen der Nachrangigen Schuldverschreibungen (die "Anleihebedingungen") ein Kündigungsrecht der Emittentin und das Recht auf vorzeitige Rückzahlung bei Eintritt eines Ratingagenturereignisses im Falle einer Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung (jeweils wie in §5(3) der Anleihebedingungen definiert) vorsieht. Eine Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung soll eintreten, wenn ein beauftragtes Kreditrating der RWE Aktiengesellschaft für ihre langfristigen vorrangigen unbesicherten Finanzverbindlichkeiten auf BB+ oder Ba1, oder schlechter, herabgestuft wird. Um erneut eine "intermediate" Anrechnung für den Eigenkapitalanteil der Nachrangigen Schuldverschreibungen zu erhalten, verzichtet die RWE Aktiengesellschaft hiermit unwiderruflich auf das Recht zur Kündigung und Rückzahlung (*partieller Verzicht auf Kündigungsrecht*) für jede der Nachrangigen Schuldverschreibungen bei Eintritt eines Ratingagenturereignisses im Falle einer Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung. Mit diesem Verzicht wird das Recht zur Kündigung und Rückzahlung der Nachrangigen Schuldverschreibungen bei Eintritt einer Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung eliminiert. Jede Mitteilung zur Kündigung und Rückzahlung der Nachrangigen Schuldverschreibungen, die trotz dieses Verzichts mit Bezug auf den Eintritt einer Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung abgegeben wird, hat keine rechtliche Wirkung.

Dieser Verzicht bezieht sich ausdrücklich nur auf das Recht zur Kündigung und Rückzahlung der Nachrangigen Schuldverschreibungen bei Eintritt eines Ratingagenturereignisses im Falle einer Eigenkapitalanrechnung-Ratingherabstufung und hat keine Auswirkungen auf weitere, in den Anleihebedingungen vorgesehene Kündigungs- oder Rückzahlungsrechte.

RWE Aktiengesellschaft
(the "Issuer")

EUR 700,000,000 Subordinated Notes issued on 14 April 2015 (XS1219498141)
EUR 550,000,000 Subordinated Notes issued on 14 April 2015 (XS1219499032)
USD 500,000,000 Subordinated Notes issued on 23 July 2015 (XS1254119750)
(collectively, the "Subordinated Notes")

**Waiver of a certain call right pursuant to § 5(2) of the Terms and Conditions of the
Subordinated Notes**

On 27 October 2015, Standard & Poor's have issued a notice saying that they have lowered equity content for the above Subordinated Notes from "intermediate" to "minimal" because § 5(2) of the Terms and Conditions of the Subordinated Notes (the "Terms and Conditions") provide for a call right of the Issuer and early redemption upon occurrence of a Rating Agency Event in the case of an Equity Credit Rating Downgrade (each as defined in § 5(3) of the Terms and Conditions). An Equity Credit Rating Downgrade shall occur if RWE Aktiengesellschaft's solicited credit rating for its long-term senior unsecured debt is lowered to BB+ or Ba1, respectively, or below. In order to obtain again "intermediate" equity content for the Subordinated Notes, RWE Aktiengesellschaft hereby irrevocably waives the right to call and redeem (*partieller Verzicht auf Kündigungsrecht*) any of the above Subordinated Notes upon occurrence of a Rating Agency Event in the case of an Equity Credit Rating Downgrade. As a result of this waiver, the right to call and redeem any of the Subordinated Notes in the event of an Equity Credit Rating Downgrade is eliminated. Any notice to call and redeem the Subordinated Notes by reference to an Equity Credit Downgrade given despite this waiver would be without legal effect.

For the avoidance of doubt, this waiver only extends to the right to call and redeem the Subordinated Notes upon occurrence of a Rating Agency Event in the case of an Equity Credit Rating Downgrade and does not affect any other call or redemption rights provided for in the Terms and Conditions.

RWE Aktiengesellschaft



ppa. Dr. Markus Coenen



ppa. Dr. Stephan Lewis

Essen, 15 December 2015